

Skilift Schilt - klein aber fein

Von: Edi Huber

Skifahren auf Naturschnee, wenn auch nur auf einer Decke von 20 cm ist im Skigebiet Schilt angesagt. Die Pisten sind gut befahrbar und werden auch rege genutzt.

[Teilen auf Facebook](#)



Skispass gibts auch in einem kleineren Skigebiet (Bildmontage: jhuber)

„Klar ist, dass in den vergangenen Jahren mehr Skifahrer zu uns kamen. Dies ist aber in Anbetracht der leider doch nicht optimalen Schneeverhältnissen nicht verwunderlich. Trotzdem sind wir recht zufrieden, obwohl wir auf keine Beschneiungsanlage zurückgreifen können.“ Mit diesen Worten umschrieb Fritz Beglinger von der Schilt AG den momentanen Zustand beim Skilift Schilt.

Gute Auslastung auch bei den Ferien- und Gasthäusern

Die Auslastung bei den Ferien- und Gasthäusern ist auch über das kommende Wochenende sehr gut, was sich ja auch wieder auf die Frequenz des Skiliftes auswirkt. Unser schmales Budget erlaubt den Einsatz einer Schneekanone, respektive einer Beschneiungsanlage nicht. Mit der Schneedicke von 20 cm kann aber den Skifahrern und auch den „Snöbern“ eine gut befahrbare Piste anbieten. Dazu besteht ab der mittleren Fronalp bis zur Bergstation des Liftes die Möglichkeit mit dem Schlitten bergab zu „sausen“. Dank dem schönen und klaren Wetter wird dem Besucher eine fantastische Aussicht geboten. Dazu sind die Temperaturen in der Höhe geradezu ideal und laden zum Verweilen.